

Freundschaft kam mit einem großen Scheck

Freude im Kindergarten Himmelsstern der Gnadenkirche: Der Siedlergesangverein Freundschaft überreichte der Leiterin Urban-Weik einen großen Scheck. Mit dem Geld kann der Kindergarten nun sein Projekt Sinnespfad endlich angehen.

Jahr für Jahr füllt Kurt Heck, Vorsitzender der Freundschaft, ein großes Glas mit kleinen Dingen: Reis- oder Erbsenkörnern beispielsweise. Bei allen Veranstaltungen darf jeder, der einen Euro gibt, raten, wie viele der kleinen Sachen im Glas sind. Wer der Zahl am Ende des Jahres am nächsten ist, bekommt einen kleinen Preis. Die großen



Gewinner sind aber immer soziale Einrichtungen für Kinder und Jugendliche. In diesem Jahr also der Kindergarten der Gnadenkirche und der Kooperationspartner Waldschule.